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揭秘46岁马伊琍恋情曝光真实内幕
近日，有网友拍到马伊琍与一

名男子现身街头，两个人一起遛狗
买花散步，关系看着很不一般，马
伊琍新恋情疑似曝光。46岁的马
伊琍，并不是第一次被拍到新恋
情，但是之前与小男友都是遮遮掩
掩，而这一次却让人很意外。

从照片中可以看到，马伊琍与
一名中年男子现身街头，两人一前
一后地在街上遛狗，看着很悠闲。

马伊琍身穿一件灰色外套，下
身穿着粉色睡裤，脚踩棉拖鞋，居
家范儿十足，如果不仔细看，根本
不会想到是明星。

两人散步途中看到路边有卖
花的，马伊琍还停下脚步仔细挑
选，该男子就在一旁耐心等候，看
来两人的心情还是十分不错的。

再看这位神秘男子，身材高
大，满头白发，年龄大概在 50岁左
右，戴着墨镜，看着并不脸熟，估计
是圈外人。

有网友一眼就看出两人关系
不一般。一男一女相约一起散步遛
狗，如果是刚认识，那肯定会好好收
拾打扮一番，而马伊琍穿得却非常随

意，就像下楼丢个垃圾一样。那可以
看出，两人认识时间不短，相处模式
更是有点像老夫老妻。

之前也有消息爆料，马伊琍有
一个交往稳定的男友，已经同居很
久，只是没有领证。男方也得到了
马伊琍两个女儿的认可，彼此相处
得很愉快。

算起来马伊琍和文章离婚已
经三年，当年的一切还历历在目。

2005 年，马伊琍和文章通过合
作《锦衣卫》这部作品相识并成为
朋友。2008 年，二人结婚。同年，
他们拥有了自己的大女儿。他们
给大女儿取名叫文君竹，小名爱
马。本以为这对娱乐圈的模范夫
妻会长久幸福，没想到意外来的那
么快。

2011年《裸婚时代》横空出世，
童佳倩和刘易阳奋不顾身的爱情
令无数人为谁之动容，可能是演的
太投入，姚笛和文章将感情延续到
了戏外，两人毫无道德底线，竟然
瞒着安逸了暗度陈仓。

2013年马伊琍怀上二胎，2014
年 3月 15日文章和姚笛被拍在深

圳的街头旁若无人地缠绵拥抱。
2014年 3月 31日凌晨文章发

布声明称自己咎由自取，不知道马
伊琍经过怎样的纠结，最后为了孩
子还是妥协了，一句：恋爱虽易，婚
姻不易，且行且珍惜，尽是无奈和
心酸。

虽然马伊琍原谅了他，但文章
的事业也彻底完蛋，本以为这件事
就这么过去了，没想到2019年马伊
琍、文章宣布离婚，结束了 11年的
婚姻。

但是离婚之后，两人并没有反
目成仇，在私下还能像朋友一样和
平相处。两人都挺疼爱女儿们的，
尽可能地多给孩子们一些陪伴。
文章之前被拍到亲自送女儿去辅
导班，已经将女儿送到目的地了，
还依依不舍地叮嘱女儿。马伊琍
也在社交平台上晒出过自己与女
儿的合照，照片中母女相拥，十分
温馨。

前段时间还有人拍到，马伊琍
去助阵文章主演的话剧。戏剧性
的是，文章所饰演的正是一个出轨
丈夫的角色，真是一个敢演，一个

敢看。
文章在去年年初就被爆料疑

似有了新恋情，爆料称他深夜和一
位颜值身材均在线的女生手牵手
过马路。

去年10月份，文章又被拍到和
女子度假同住酒店，有传闻说该女
子有一个三四岁左右的女儿，是单
身辣妈。但对于新恋情传闻，文章

并未承认过。
不过，如今再回看文章和姚笛

的现状，二人很少有机会亮相了，
姚笛经历了结婚离婚，也彻底体会
到了被人背叛的滋味。

反观现在的马伊琍，事业顺风
顺水，两个女儿亭亭玉立，如今又
迎来了新的感情，妥妥的最后的赢
家！

侯佩岑回应出售1.8亿豪宅，
富豪老公已辞掉银行高管的工作

200块一张票的《阿凡达2》能支棱起来吗？

你买了《阿凡达：水之道》的票
吗？

由于影片在全国开启了 3000
场超前点映，最早的一批的观众今
天就能去电影院一睹这“十三年磨
一剑”的大片真容。

比起十三年前一票难求的盛
况，如今虽然没了黄牛，但观众看
电影的困难可是一点不少。预售
开启后，诸如#阿凡达2票价你能接
受吗 ##阿凡达 2 imax 平均票价
133.43元#等话题频频登上热搜，电
影票价格之高让不少观众望而却
步。

同时，由于疫情防控政策的转
向，尽管多数影院已经能够敞开大
门迎接观众，但从观众的角度来考
量，对于疫情之下感染的担忧还是
很大程度地影响了去影院观影的
行为。

截至毒眸发稿，《阿凡达：水之
道》预售总票房已突破 1.56亿，在
今年的电影市场中可谓鹤立鸡
群。但由于高票价的存在，其实际
观影人次仅179万，对比之下，2019
年的《复仇者联盟4》预售阶段总观
影人次超过了1065万。

在毒眸看来，《阿凡达：水之
道》最终能取得什么样的成绩，能
否扛起救市重担，关键不在于预
售，比起这一批想要率先尝鲜的影
迷群体而言，想冲击票房上限还是
要看能否打动那些可能已经将近
一年没走进过电影院的大众群体，
而打动他们的关键因素似乎只有
一个：映后口碑和票价走势。

高票价是“割韭菜”吗？
如果电影观众算“韭菜”的话，

可能是2022年最难割的一批。
据灯塔专业版，截至目前，还

剩下半个月的 2022年全年票房仅

288亿，接近2014年的294.33亿，倒
退回八年前的水平。而八年前，全
国影院数量是 4891 家，今年是
12442家。

如果说那个年代尚可用烂片
圈钱的话，如今的观众早已学会了
用脚投票，不值当的电影票根本没
人买单。影院与观众之间的强弱
势地位早已悄然逆转。在毒眸看
来，目前的高票价很难单纯归结于
影院为了生存盲目抬价竭泽而渔，
而更多是市场供需关系反馈出的
结果。

“200元一张票”的表象看似耸
人听闻，但细细拆分下来便知个中
原理。首先，《阿凡达：水之道》的
片长为 192分钟，这是院线电影当
中极为罕见的超长影片。对影院
而言，排一场《阿凡达》几乎相当于
平时排两场别的电影，这客观上增
添了成本；从观众视角来说，买一
张票观看的影片内容也约等于平
时看两部电影，票价更高在情理之
中。

其次，《阿凡达：水之道》售出
的电影票在特殊影厅（包括 IMAX、
杜比、CINITY、中国巨幕等等）的占
比高出普通影片太多，这些影厅的
票价会拉高总体平均票价。

第一部《阿凡达》上映时，全国
仅 14家 IMAX影院就贡献了 12.2%
的票房占比。到了第二部，“特殊
影厅所带来的观影体验才能完整
感受阿凡达的魅力”同样是营销层
面极力突出的认知，也几乎是希望
第一批尝鲜的影迷群体眼中的必
需品。

詹姆斯·卡梅隆就在面对媒体
的采访中提到，“毫无疑问，这部
电影是我们为超大银幕量身打造
的——在 IMAX 厅观看这种为大

银幕打造的电影所带来的体验，
能带来很多其他电影无法达到的
愉悦效果。”据骨朵数据显示，目
前仅 IMAX 厅的票房就占到《阿
凡达：水之道》预售票房的 50%左
右。

再次，目前的预售平均票价
实际被一线城市严重拉高，核心
影迷群体也的确在一线城市分布
更广。而在广阔的一线城市之
外，并未呈现出如此夸张的涨幅。

据灯塔专业版数据显示，12
月 10日《阿凡达：水之道》预售票
房破亿时，其平均票价为 89.4元，
IMAX平均票价为 126.2元。细分
到城市当中，可以看到，上海的平
均票价达到了 134 元，断层领先
于第二名 118.6元的深圳，平均票
价突破三位数的城市仅有五个。

不仅如此，预售的电影票基
本只在首周末范围内，热门影片
的上映在首周末之前拥有较高的
票价，本身也不是第一次出现，是
正常的市场现象。其本质逻辑在
于，想要成为第一批观影的观众
需要为其时间差付出更高的成
本。而并不急于一时的观众们，
等到首周末之后再观影即可迎来
票价的下滑。

2010年《阿凡达》上映时就曾
引发轰动，以三位数价格抢票的新
闻比比皆是，但即便如此仍一票难
求。更近一些，2019年的《复仇者
联盟 4》，同样是大 IP续作、拥有超
长电影时长，也引发了不少关于高
票价的争议。毒眸曾在 2019年报
道过这一“盛况”，售价达到三四百
元的电影票屡见不鲜，创下了 1.9
亿的零点场票房纪录，至今未被打
破。

彼时，影院由于对影迷热情估
计不足，不少影院在预售时还存在

“坐地起价”的乱象，一天卖得比一
天贵，这在如今的市场中已不太常
见。不过，本次《阿凡达：水之道》
在开放预售几天之后，又再开放了
3000场超前点映，这对于不少准备
零点场前去当“第一批观众”的消
费者来说也并不公平。

而度过了首周末的“新鲜劲”
之后，票价势必会有所下跌。还是
以《复仇者联盟 4》为例，次周周末
的平均票价相比首映零点场平均
票价下滑了 20%左右，这一降幅同
样有望在《阿凡达：水之道》身上重
现。

侯佩岑拥有一个幸福的家庭，
老公黄柏俊更是对她疼爱有加！
已经拥有 2个孩子的侯佩岑哪怕
已经 43岁了，在镜头面前的她还
是年轻漂亮，而且保持着自己“侯
主播”的优雅气质。

12月 14日，侯佩岑出现在媒
体的面前，她出席一款寝具代言活
动，在活动现场接受媒体的采访，
而且聊到了关于自己还有好闺蜜
李靓蕾还有小S的一些话题。

侯佩岑穿着连体长裙优雅干
练，整个人看不出已经是 43岁的
女人，完全想不到已经是 2个孩子
妈妈的她身材会这么好。在镜头
之中的她首先就是否认了自己出
售1.8亿豪宅的事情。

她表示现在的媒体真的好棒
哦，都不知道消息是从哪里来的。

价值 1.8 亿的豪宅并没有出
售，那是自己和老公黄柏俊的家，
所以没有计划更没有打算。媒体
形容自己一家已搬离永康街上青
田的豪宅是假消息，转卖更是假消
息。

至于为什么自己搬家，搬到新
家是为了什么？侯佩岑表示房子
的事情真的是我先生在规划和打
理，因为自己真的没有很懂，也不
过问这一些事情。其实自己觉得
无论睡在哪里，和家人在一起最重
要。

侯佩岑还证实了老公已经辞
去了花旗银行的工作，已经是前一
段时间的事情了。为什么辞职高
管的工作，侯佩岑表示自己并不太
清楚，透露他开心就好，那是他在

行的事情。每一次自己看到老公
和金融界的朋友们聊天的时候，自
己就会稍微放空一下，因为自己真
的听不懂他们的聊天。

在聊到王力宏复出的事情时，
侯佩岑表示要祝福他，他是一个非
常有才的音乐人，大家也看到了。
不过自己在进入 12月之时并没有
联系李靓蕾，大家都在忙着照顾孩
子，所以联系比较少。

但会在各自最需要的时候默
默的出现，好闺蜜的感情一直没有
改变过。

谈到小 S与老公许雅钧的事
情，侯佩岑也大方的表示她们夫妻
真的很甜蜜唉，没有什么吧，印象
之中是一对非常恩爱的夫妻。

媒体也是挺会挑事的，好不容
易可以在镜头面前“抓”到侯佩岑，
于是问她家里的床垫是什么品牌
的。甚至问有没有睡过大 S家的
床垫。对于媒体的这一种无聊话
题，侯佩岑也是笑着表示“你会去
睡别人的家床垫吗？拜托啦！”

而自己家的床垫是那一种电
动的，侯佩岑表示现在也非常普通
了，只是自己和老公睡的是比较偏
软一点的，在睡眠这一块自己还是
非常注重的。

八卦媒体甚至还问到了她有
没有怀三胎，侯佩岑透露有两个已
经足够了，真的带不动了，怀孕是
享受的事情，但带孩子很容易焦
虑，平平安安就非常感恩了。自己
也已经和老公达成了共识，他也不
想太累，全家都很享受当下的状态
啦。


